



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 11, n° 27

Saint-Germain

7 juillet 1968

La flamme violette de transmutation est un cadeau de Dieu à l'homme

À ceux qui aiment la Liberté et voudraient la préserver,

Tout le monde peut admettre que des tensions existent sur la terre. Qu'est-ce qui provoque ces tensions? Ce n'est certainement pas votre puissante Présence JE SUIS. Ce sont les mauvaises créations humaines ainsi que l'absence de recherche spirituelle qui ont propulsé les hommes dans la vallée de l'indécision. Là, ils sont impuissants, dans un état vacillant entre deux maux sans même penser libérer leur cœur. Ils sont des millions à vivre de cette façon. L'égoïsme est endémique. Le monde est plongé dans la tromperie.

Les enfants de la lumière ont une responsabilité des plus importantes : celle de représenter la vie divine universelle. On attend d'eux qu'ils témoignent du pouvoir du meilleur exemple. Dans sa malignité, le monde voit souvent les étudiants de la lumière comme si eux aussi étaient malins. Il y a donc une propension de la part du monde à soupçonner quiconque est engagé dans la voie du salut spirituel.

Je pense qu'il est bien que les disciples de la lumière comprennent qu'ils ne peuvent pas plaire à tout le monde ni empêcher les gens de porter de faux jugements sur eux. Il faut garder à l'esprit que même si des hommes ont quitté le plan de la divinité et renié leur réalité, ils utilisent toujours le pouvoir divin pour accomplir leurs œuvres de noirceur. Lorsqu'ils portent de faux jugements sur les fils de la lumière, le cœur-de-feu blanc de l'énergie qu'ils utilisent se soumet docilement au modèle qui lui est imposé (dans le cas présent, un faux jugement), créant ainsi des flèches de la fortune outrageuse¹ qui sont lancées sur les enfants de la lumière. De plus cette critique, même non formulée, a pour effet de réduire l'apport de lumière de ceux qui s'y adonnent ; car le courant de la pensée est aussi le courant de l'énergie de Dieu qui est ainsi canalisée à travers l'attention mise sur une matrice dangereuse et indigne dont ils auront à rendre compte un jour².

Invoquer la protection de votre tube de lumière, avoir l'esprit vigilant, adhérer aux lois de l'être véritable et être fidèle en toute chose vous aideront à faire grandir la flamme de liberté dans votre être et à obtenir votre victoire sur la tromperie humaine et les erreurs de jugement. Les enfants de la lumière ne doivent pas craindre les enfants des ténèbres. L'énergie qu'ils utilisent est de ce monde. Le grand maître Jésus a même abordé ce sujet dans son échange verbal avec Pilate. Lorsque Pilate lui a rappelé qu'il avait le pouvoir de le libérer ou de le détenir, le Christ lui a répondu : « Tu n'aurais aucun pouvoir sur moi s'il ne t'avait été donné d'en haut³ ».

Les enfants de la lumière devraient se réjouir de leur propre grande Présence de Dieu et de la liberté que cette Présence leur apporte. Ils ne doivent pas gaspiller les énergies qu'ils peuvent librement utiliser en se préoccupant trop des singeries de ceux qui sont désobligeants. Un vrai disciple de Dieu ne peut se permettre non plus d'être écarté du sentier spirituel par un frère rebelle qui semble être un enfant de lumière mais dont les gestes sont discutables⁴. Rappelez-vous, bien-aimés, que jusqu'à ce que vous fassiez votre ascension et soyez libres, il est toujours possible que, dans un moment d'inattention, votre moi humain fasse des erreurs. Alors que la Présence divine qui vit en chaque fils du ciel sait toujours la façon juste et parfaite de faire les choses, malheureusement beaucoup de disciples de la lumière négligent de faire leur demande et de maintenir cette harmonisation avec leur Présence qui pourrait leur donner leur liberté.

La flamme de liberté est toujours obtenue par une action juste. Oh, si seulement les étudiants comprenaient que chaque fois qu'ils font l'erreur de ne pas faire appel d'abord à la Présence avant de décider de la marche à suivre (parce qu'ils croient qu'ils peuvent réussir par eux-mêmes), ils récoltent les conséquences de gestes irréfléchis. Si seulement les étudiants reconnaissaient à temps que l'action juste, cette action dirigée par Dieu, est toujours le chemin de la liberté. Si seulement les étudiants gardaient l'espoir durant leurs plus grandes épreuves, ils obtiendraient rapidement leur victoire sur la funeste « junte » du karma négatif et de l'infamie humaine.

Les désirs et tentations qui émergent des niveaux subconscients créent un filet d'illusions qui est jeté sur l'esprit conscient de l'étudiant. D'anciens échecs, des frustrations et des peurs ressurgissent de l'intérieur et se manifestent sur le Sentier comme autant de pierres d'achoppement. La flamme violette de transmutation, qui est à la fois belle et puissante, peut vous offrir une délivrance anticipée sur ces conditions. Pourtant, certaines personnes ont le sentiment que c'est enfantin et ridicule de s'asseoir pendant des heures ou même une demi-heure pour invoquer la flamme violette de transmutation. Elles ne comprennent pas que la loi cosmique fonctionne selon son propre cadre, et même très bien à vrai dire. La flamme violette de transmutation est un cadeau de Dieu à l'homme, mais elle doit être invoquée par chaque individu. Si vous désirez être libre, vous devez porter votre attention sur les lois qui vous l'accorderont.

Au cours des siècles, nous avons remarqué que les opinions humaines et un sentiment de justice personnelle ont détourné les individus du sentier spirituel. Qu'est-ce que cela peut faire, bien-aimés, si des gens vous trouvent drôles et un peu ridicules? Supposons qu'ils croient que vous avez été bernés par des concepts erronés? Ce qu'ils pensent importe-t-il vraiment étant donné que la plupart d'entre eux changent d'idée tout le temps et qu'eux-mêmes ne sont guère exempts de certaines formes d'erreurs? Le fait est que la plupart des

nouveaux étudiants sur le Sentier ont une bien plus grande liberté que ceux qui n'ont jamais invoqué la flamme bénie de la liberté ou qui ne se sont jamais soumis aux directives d'un maître. Vous êtes vraiment des gens privilégiés, et rien ne peut empêcher la manifestation de votre liberté, si seulement vous en faisiez la demande.

Certains étudiants sont venus régulièrement à nos sessions trimestrielles pendant plusieurs années. Ils sont venus s'asseoir « à nos pieds » pourrait-on dire, et recevoir nos instructions. Mais ils retournent dans le monde et, aux jours d'amertume et de ténèbres lorsque leur karma les entoure tel un linceul, ils recherchent immédiatement l'aide du monde extérieur. Lorsqu'ils se sont épuisés à chercher et n'ont pas trouvé de réponse, alors ils sont prêts à essayer la façon de faire des maîtres ascensionnés. Si cela marche bien immédiatement, très bien; si cela ne marche pas immédiatement pour eux, alors ça ne va pas et ils s'empressent à déclarer que les maîtres n'existent pas ou que l'enseignement ne fonctionne pas.

Eh bien, vu que nous avons obtenu notre propre liberté en recourant au même enseignement que nous vous avons donné, il n'est guère possible que nous puissions être influencés par notre opinion sur la loi cosmique. Car la loi cosmique est bien plus qu'une opinion, elle est la manifestation concrète d'une grâce déjà reconnue.

Nous exhortons tout le monde – les débutants comme les étudiants avancés sur le Sentier – à réexaminer nos premières instructions de temps à autres, à les prendre à cœur, à essayer de comprendre ce qu'est l'esprit humain avec son penchant naturel pour l'ennui ou le doute soudains qui privent l'individu de son ascension.

Ne voyez-vous pas, bien-aimés, que la force sinistre diffuse toujours dans l'éther l'idée que les lois de Dieu ne fonctionnent pas ou qu'elles ne sont pas enracinées dans la réalité? Si des gens sont si prompts à capter ces vibrations négatives et à les accepter comme des vérités, ils traverseront la Mer Rouge pendant longtemps, car les murs d'eau peuvent se refermer sur eux, comme cela est arrivé aux Égyptiens, et ils seront submergés par les émotions humaines. D'autres personnes progresseront vers leur liberté et utiliseront le pouvoir de Dieu pour illuminer leurs pensées, inspirer leur cœur et approvisionner leur corps de tout ce qui est nécessaire, y compris l'énergie et la force.

On ne se moque pas de Dieu. Ce que vous semez vous le récoltez⁵. En ce qui concerne le feu violet béni, les bienfaits du feu sont permanents; car chaque fois que l'étudiant invoque le cœur de sa Présence divine pour demander la protection de son grand tube de lumière et l'aide de la flamme violette de transmutation, des couches de substance dénaturée sont supprimées de son monde.

Il est difficile pour les gens de voir ces couches qui se sont constituées; par conséquent, ils ne peuvent pas toujours s'attendre à voir comment ils en sont dépouillés. Mais l'une après l'autre elles partiront et, après quelque mois de pratique de l'utilisation correcte des décrets, il sera surprenant de voir à quel point le développement spirituel a pris place chez l'étudiant. Cela est déclenché par le processus de transmutation – qui survient lorsqu'il décrète – qui supprime effectivement les densités de son monde intérieur qui ont formé la « Grande Muraille » entre lui et Dieu⁶. Au fur et à mesure que ce mur est supprimé, la lumière intérieure peut resplendir et être en contact avec tout ce qui beau et bon dans l'univers.

Tout comme les forces sinistres diffusent leur négativité dans le monde que tant d'étudiants ont captée (et parfois amplifiée), les étudiants doivent toujours garder à l'esprit que les maîtres ascensionnés et les armées angéliques diffusent constamment leurs vibrations dans le plan plus élevé de la lumière et qu'ainsi les étudiants peuvent recevoir les bienfaits de ce déversement au nom de la liberté (et l'amplifier).

Tout individu, destiné par Dieu à atteindre les sommets de la Réalisation divine et de la Manifestation divine, doit être constamment en alerte pour harmoniser sa conscience avec ces sentiments inspirants qui élève l'âme. De même, il doit être vigilant pour détecter la nature des manifestations négatives avant qu'elles n'interviennent dans son monde ou ne s'immiscent dans sa conscience. Si les étudiants pouvaient rapidement identifier ces idées pour ce qu'elles sont – des émissions négatives – ils ne seraient pas si enclin à les accepter.

Il y a longtemps, Saint Paul a dit que les hommes qui croiront au mensonge seront damnés⁷. Le sens du mot *damné* est condamné ; par conséquent, le résultat final de ceux qui croient au mensonge au sujet des autres ou d'eux-mêmes est la condamnation ultime inévitable. Car tout ce qui est retenu dans la conscience à propos de la vie – toute partie de celle-ci – ou ce qui y est associé se manifestera possiblement dans son propre monde. C'est la loi, bien-aimés. C'est infallible et nul n'en est exclu, car la loi est impersonnelle. Dieu n'a de préférence pour personne⁸.

Votre liberté ne vient pas de la critique, de la condamnation ou du jugement ni n'arrive en vous élevant au-dessus des autres par vos opinions personnelles. Votre liberté arrive avec l'humble reconnaissance du Magnificat - « Il a jeté les puissants à bas de leurs trônes et relevé les humbles⁹ ».

Pour votre liberté et votre victoire, je reste votre frère sur le sentier spirituel,

Saint Germain

1. William Shakespeare, *Hamlet*, acte 3, scène 1, ligne 58.

2. L'énergie de Dieu qui est confiée à l'homme est obéissante, intelligente et contient sa propre lumière. Elle réalise toujours les mandats donnés par les pensées et les sentiments des hommes – pour le meilleur et pour le pire – et cette énergie soutient l'élan avec lequel elle est qualifiée à l'origine jusqu'à ce que l'homme la rappelle et décide de la requalifier avec une forme plus noble. Ce processus de libération de l'énergie dénaturée des imperfections qui lui ont été imposées est appelé transmutation.

3. Jn 19, 11

4. Mt 7, 16-20

5. Gal 6, 7

6. Ez 43, 8

7. 2 Thess 2, 11

8. Act 10, 34

9. Lc 1, 52